

Saint-Émilion 25 de septiembre de 2019

## 2019 - LE FLAMBOYANT

En Angélus, la vendimia dio comienzo el 18 de septiembre en las viñas más jóvenes, por una cuestión de equilibrio de alcohol y acidez, y el lunes para los merlots.

Las reservas de agua acumuladas durante la primavera han resultado imprescindibles este verano, que cambió en los primeros días de julio. Un verano sorprendente, cálido, seco y soleado que parecía que no iba a acabar nunca... Un verano en el que los grandes terruños arcillo-calcáreos de Angélus han tenido un magnifico comportamiento, permitiendo un suministro regular de agua.

En nuestro 2º año de conversión a la agricultura ecológica, gracias a las excelentes competencias de nuestro equipo, hemos logrado obtener dosis de cobre inferiores a la norma. Nuestras viñas son magníficas. Las lluvias del domingo y del inicio de la semana han permitido mejorar la madurez fenólica y optimizar el equilibrio en azúcares de los mostos.

Los merlots que vendimiamos ahora con gran entusiasmo se muestran excepcionales en la cata, en el grosor del hollejo y en aromas. Presagian una calidad digna de las añadas más míticas.

Nos queda esperar 2 semanas de buen tiempo que permitan que los cabernets francs y sauvignon lleguen a su madurez con serenidad. Entonces, quizás estemos ante una nueva añada antológica en Burdeos. Continuará...



En el centro en primer plano: Hubert de Boüard de Laforest y Hélène Grenié de Boüard



Stéphanie de Boüard-Rivoal, Jean-Bernard Grenié Hubert de Boüard de Laforest rodeados del equipo de 2019.

"52 años antes, durante la vendimia de 1967, mi padre Hubert de Boüard, tuvo la oportunidad de observar y aprender junto a su prima Hélène Grenié de Boüard, antes de asumir el cargo en 1985. Mientras tanto, una evolución, que tuvo todos los componentes de una revolución, llevaría a Angélus a la cima de una viticultura de excelencia, impulsada por la pasión y el compromiso inquebrantable de una familia y sus trabajadores para encumbrar un terruño de excepción.

En 2019 se conmemora la 35ª añada de Hubert de Boüard".

Stéphanie de Boüard-Rivoal